

Ressort: Politik

Merkel und Hollande erinnern an Schlacht von Verdun

Verdun, 29.05.2016, 13:12 Uhr

GDN - Bundeskanzlerin Angela Merkel und der französische Präsident François Hollande haben am Sonntag gemeinsam an die Schlacht von Verdun vor 100 Jahren erinnert. Auf dem deutschen Soldatenfriedhof Consenvoye legten sie einen Kranz nieder.

Anschließend besuchten sie das Rathaus der Stadt Verdun und legten einen weiteren Kranz am Denkmal für die toten Kinder der Stadt nieder. Merkel rief dazu auf, die Erinnerung an die Schlacht auch in Zukunft wachzuhalten. Der Name Verdun stehe für die "unfassbare Grausamkeit und Sinnlosigkeit des Krieges wie auch für die Lehren daraus", so die Bundeskanzlerin. Im Jahr 1916 waren bei der zehn Monate langen Schlacht von Verdun mehr als 300.000 Soldaten getötet worden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-73176/merkel-und-hollande-erinnern-an-schlacht-von-verdun.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com